

みんなと一緒に寂しい

女子テニス部

先輩が引退してからの1年間、大会で勝てるように日々練習してきました。しかし、新型コロナウイルスの影響で最後の大会である総体に出られない事はとても残念です。

春休みや休校中、体を動かせる機会がなく体が鈍ったためテニスがしたい、皆に会えないのは寂しいという部員の声がありました。また、総体が終わると引退する予定でしたが、何とせず引退というのは少し複雑な気持ちです。

私たち3年生は受験があります。部活ではスツキリとした気持ちで終わる事が出来ませんでした。が、受験で合格出来るように切り替えて励んでいきたいと思えます。(3年坂部さん)

ダンス部

コロナウイルスによる異総体などの大会の中止を受け、引退のステージである文化祭はどうなるのだろうか。特に3年生は日々考えています。引退した43回生の先輩からも心配のLINEをくださって励みになっています。また部員通して部活のこ

とをLINEで話している、部活をしていたときを思い出します。コロナウイルスの影響でこの先部活動がどうなるのか不安定な状況ですが、それでも僕たちが今まで部活動を頑張ってきたことには変わりなく、その事実が何よりも大切であり思い出でもあるので、もし引退になったとしても悔いはないです。早いかもしれないですが、このメンバーで部活ができて本当に楽しかったです！(3年船坂くん)

ソフトボール部

今流行している新型コロナウイルスの影響により、部活動が行えなくなっています。とても残念な気持ちでいっぱいです。ソフトボール部は学校再開後に総体に代わる大会が検討されていますが、他の部活の中には、もう総体ができず、そのまま引退になってしまった3年生がいるので、それをもっと、心が痛いです。このまま引退してしまうのか、部員から悔しい気持ちを聞きましたが、その大会が検討中であると聞いた時は、ありがたく、感謝の気持ちでいっ

ばいになりました。それと同時に安全に行えられないのかとても不安にもなりましたが、何よりも部員の安全がとて大事なので、部員が納得し、安心して臨めるような大会が開かれればいいと思います。(3年小林さん)

男子ラグビー部

ラグビーの総体(花園予選)は、もともと夏開

悔いはないけれど...

美術部

美術部は、部員が現在3年生のみです。美大や芸大志望があるので各自の進路に向けて、自分の入試のための学習を進めています。

総合文化祭は例年通りなら11月に行われるのですが、今、このコロナウイルスの影響下、まだあるのかないのかわからない状況です。もし大会があったとしても作品をつくる時間があまりにも少ないため、どれくらいのことができるのかは、かなり難しいと私は考えています。何より、早く新入部員の一年次生と一緒に活動

できないので、中止が決定したわけではありませんが、だいぶ危うくなってきました。もともとこの時期にやる予定だった兵庫県民大会、7人制大会、などの大きな大会がなくなり、だんだん選手の手モチベーションが薄まっていています。この状況の中自分たちだけわがままを言うわけにはいかなとわかってはいるのですが、どうか最後の試合だけはあってほしいと願うばかりです。今まで支えてくれた保護者や

ここまで僕たちを成長させてくれた顧問の先生方、辛い時も楽しかった時もいっしょに過ごしたメンバーに自分が成長した成果を見せる機会があることを部員一同願っています。(3年今西くん)

野球場最後の大会である全国高等学校野球選手権大会の開催可否が今月20日に発表されます。部員は今までに経験したことのない環境のなかで、各自大会が開催されることを信

野球部

野球場最後の大会である全国高等学校野球選手権大会の開催可否が今月20日に発表されます。部員は今までに経験したことのない環境のなかで、各自大会が開催されることを信

写真部

現在緊急事態宣言が出ている中では、外出して写真を撮りに行くことは厳しい状況にあります。新しい写真を撮りにはいけないので撮り貯めている写真のストックも少なく、学校のパソコンで編集することもできないため、写真のコンテストにも出品できていません。そして本来であれば今頃新一年生にカメラの事などを教えられていたはずであるところが心残りです。また、3年生が最後に出品する文化祭も延期になるのか、中止になってしまふのかもまだわからない状況です。これらの願

したいと強く思っています。(3年長谷田くん)

私たちが書道部は、この休みに入る前に文化祭に行うパフォーマンスの内容を考え、準備を始めていました。ですが、新型コロナウイルスの影響で文化祭があるのかはつきりとは分らず、部活にも行けず、準備を進められない状況です。昨年度の文化祭は悪天候で、外でのパフォーマンスが出来ませんでした。今年こそは、と思っていたため、文化祭があるのかとても不安です。(3年吉田さん)

して各自できるトレーニングに励んでいます。コロナウイルスによる緊急事態宣言により、毎日通う学校、放課後の部活動、今まで当たり前だと思っていた事が出来ないことを改めて実感しました。また、このチームで戦

英語部

今、コロナウイルスの影響によって全てが変わりつつある。この機に僕も少しは変わらなければいけないのかもしれない。3人で活動している英語部は、たった3人しか居ない。皆が英語に興味が無いかと思うほどだ。3人では3年生の部活動引退の場である文化祭があるのだろうか？いや回さなければならぬ。部長として、そもそも文化祭はあるのだろうか？もしかしたら無くなるかもしれない。そう考えながら生活をしている。

その前に自分の学力を上げなければならぬ、将来なんの仕事に就くのか、そのためにどの学校に行けばいいのか。その学校に行くためにはどうすればいいのか。そのための学力を。だが、今は出来ない。コロナウイルスの影響で学校に登校できない。その代わり自宅で勉強するしか英語力が鍛えられない。英語はこれからの社会、世界で重要視される言語。インターネットで、日本語で調べられるよりも英語で調べたほうが情報量は圧倒的に多い。英語を学ぶことで世界を知れる。ほ言いつきかもしれないが本当にそれに近いことができると思う。そのために僕は英語を学ぶ。

動は一人で解決できるものではないので、与えられた猶予で全力を尽くそうと思えます。(3年笹川くん)

える最後の試合であり、お世話になった方々へ約2年半の成長をプレーで見てもらい恩返しのできるチャンスなので、大会が開催される事を部員一同願っています(3年山元くん)。

続く